



ダイヤモンド Diamond

ダイヤモンドのように、
キラキラと輝くみんなへ願いを込めて



文化祭の準備 着々と進行中



2学期に入って文化祭の準備をLTや総合の時間に壁新聞の下書きを行いました。役割分担を決めて、どれくらいのスペースが必要なのかを考えながら進められています。新聞の作成にあたって、どのような注意が必要なのかをポイントを絞って話をしました。タイトルと内容が重複しないようにする。基本的には縦書きで記事を書く。ただし、実際の新聞でも大きな見出しなど部分的に横書きにしているところも見られます。まだ調査が不十分で記事をしっかりとかけている班が少ないので、9月17日(金)の総合でコンピューター室を利用して資料を調べましょう。

体育祭の練習スタート

昼放課に10人11脚と八の字ジャンプの練習をしました。10人11脚では、どちらの足から出すのか確認をしました。八の字ジャンプでは、初めてだったので、最高43回連続で跳ぶことができました。体育の授業でも練習をしていますので、どんどん記録を伸ばしていってほしいと思います。体育祭にむけて、クラスが一致団結してみんなで協力して参加できると良いですね。まだまだ八の字ジャンプも縄の回し方や長さを調節している段階なので、本番までどれだけ跳べるようになっていくか楽しみにしています。

